

Si nous voulons consolider les gains du passé et affronter les défis imposants de l'avenir, il ne fait aucun doute que la paix doit être notre objectif premier.

La paix ne se résume pas à l'absence de guerre. Elle est la pleine expression de l'être humain, ou, pour citer la Charte des Nations Unies, dont nous sommes tous signataires, du «progrès social et [...] de meilleures conditions de vie dans une liberté plus grande».

Distingués délégués, le Canada est fier d'être un partenaire du dialogue de l'ANASE.

Nous nous joignons à vous pour souligner les 25 ans de l'ANASE en tant qu'organisation, au moment même où nous fêtons les 125 ans du Canada en tant que nation indépendante.

Le Canada, après 125 ans, comme l'ANASE après 25 ans, évolue encore. L'unité de l'Association vient de ce que tous ses membres sont conscients que les avantages d'une action collective dépassent, et de loin, les risques d'une action isolée. L'ANASE s'avère être un modèle de coopération régionale sensible à la valeur de la démocratie, adapté à la diversité, fondé sur des valeurs communes et favorable au changement positif face à l'évolution des circonstances. Le réalignement majeur des priorités et des pouvoirs mondiaux, au lendemain de la fin de la Guerre froide, est l'occasion rêvée de consolider les gains réalisés par l'ANASE au cours de ses 25 premières années.

Il ne fait aucun doute que l'ANASE a un brillant avenir. Le Canada salue ses succès passés et se réjouit de l'influence que l'ANASE pourra avoir dans tout ce que l'humanité entreprendra.